

## Ma Paix

***Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ; je ne vous donne pas comme le monde donne. Que votre cœur ne soit pas troublé, ni craintif » (Jean 14:27)***

La paix est une chose insaisissable. Le monde est une fois de plus confronté à de terribles guerres. Les traités de paix mondiaux se sont avérés si fragiles et les dirigeants du monde utilisent tout sauf des paroles pacifiques. La paix fait également défaut dans de nombreuses communautés, familles et dans les cœurs des individus. Les abus de toutes sortes et le péché qui ronge ce monde nous privent de la paix. La religion, en général, et la chrétienté en particulier, ont causé d'horribles conflits et persécutions. Malgré ses progrès dans tant de domaines, le monde n'a pas réussi à assurer une paix durable.

C'est dans un tel monde que le Sauveur a vécu et, à la veille de ses souffrances sur la croix, il a dit à ses disciples : « Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ; je ne vous donne pas comme le monde donne. Que votre cœur ne soit pas troublé, ni craintif ». Seul le Prince de Paix pouvait prononcer de telles paroles lorsqu'il est entré dans la mort pour nous permettre d'avoir la paix avec Dieu (Romains 5:1). A la croix, où il a été soumis à une tempête de haine et de violence, il s'est tourné vers le brigand pour dire : « Aujourd'hui tu seras avec moi dans le paradis » (Luc 23:43). Le mot paradis est d'origine Perse. Il faisait référence aux magnifiques jardins clos des aristocrates Persans. C'étaient des lieux de sécurité, de tranquillité et de plaisir. Mais le Seigneur ne se contentait pas de promettre le paradis. Il a promis au brigand racheté qu'il serait avec Son Seigneur au Paradis. La paix n'est pas d'abord un lieu mais une Personne, le Prince de Paix.

La paix a sa source dans le Sauveur. « C'est pourquoi, ayant été justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ » (Romains 5:1). Philippiens décrit comment nous expérimentons quotidiennement la paix de Dieu. « Ne vous inquiétez de rien, mais en toutes choses, exposez vos requêtes à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces ; et la paix de Dieu, laquelle surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées dans le Christ Jésus » (Philippiens 4:6-7). L'apôtre Paul n'écrivait pas simplement de belles paroles mais transmettait ce qu'il avait appris du Prince de Paix. Il connaissait la paix de Dieu lorsqu'il était battu, affamé, emprisonné,

méprisé et face à la mort. Les apôtres jouissaient de la tranquillité et du contentement qui découlent du fait de vivre près du Seigneur dans toutes les circonstances de la vie. Cela n'a pas toujours été le cas. Dans les Evangiles, les disciples craignaient que leur bateau ne coule et apprirent que Jésus pouvait calmer le vent et la mer (Marc 4:35-41). Pierre a appris, lorsqu'il était vaincu par la peur du vent et des vagues, le pouvoir du Seigneur de sauver et le pouvoir d'arrêter le vent (Matthieu 14:22-33). Mais avant que le vent ne se soit calmé, Jésus retourna à la barque avec Pierre. La paix du Seigneur n'est pas seulement donnée en enlevant les circonstances, mais en étant avec nous pendant que nous traversons les tempêtes de la vie.

Le Seigneur nous enseigne constamment qu'il est avec nous. Par la foi en lui et la communion avec lui, nous apprenons que « le Dieu de paix » est avec nous (Philippiens 4:9). Un jour, ce monde sera gouverné par le Prince de Paix. Aujourd'hui, nous sommes invités à « laisser la paix de Dieu régner dans vos cœurs » (Colossiens 3:15).

**Gordon D Kell**